



## Wechsel im Co-Präsidium der GRÜNEN Köniz

**Markus Plüss tritt nach 12 Jahren als Co-Präsident der GRÜNEN Köniz zurück, Lukas Erni übernimmt seine Funktion und wird gemeinsam mit Christina Aebischer das Co-Präsidium bilden.**

An der heutigen Mitgliederversammlung wurde Lukas Erni einstimmig als Nachfolger von Markus Plüss in das Amt des Co-Präsidenten gewählt. Lukas Erni ist beruflich IT-Projektleiter und politisch seit vielen Jahren aktives Mitglied und Vorstandsmitglied der GRÜNEN Köniz. Seit 2021 vertritt er die GRÜNEN auch im Könizer Parlament.

Markus Plüss gehört zur ersten Generation der GRÜNEN Köniz, welche 2007 aus einer Fusion von Grünes Bündnis und Grüne Freie Liste hervorgegangen sind. Nach mehreren Jahren im Vorstand amtete er seit 2014 als Co-Präsident und gibt das Amt nun nach 12 Jahren ab. Die GRÜNEN Köniz danken ihm ganz herzlich für seinen jahrelangen Einsatz in der Partei und sein Engagement für ein grünes, solidarisches und weltoffenes Köniz. Die GRÜNEN Köniz freuen sich auch, dass er der Partei noch weiterhin als Vorstandsmitglied und für verschiedene Aktivitäten zur Verfügung stehen wird.



Das neue Co-Präsidium der GRÜNEN Köniz: Lukas Erni und Christina Aebischer

Weitere Informationen:

Christina Aebischer, 076 459 61 96

Lukas Erni, 079 315 33 68

